

Ressort: Entertainment

Band-Leader Max Greger ist tot

München, 15.08.2015, 19:49 Uhr

GDN - Max Greger ist tot. Wie Gregers Frau der "Bild am Sonntag" bestätigte, erlag der legendäre Band-Leader und Jazz-Musiker in der Nacht zum Samstag einem Krebsleiden.

Er habe zuvor vier Wochen im Krankenhaus in Harlaching gelegen. Max Greger wurde 89 Jahre alt. Der in München-Giesing geborene Metzgersohn spielte mit Weltstars wie Louis Armstrong, Duke Ellington, Lionel Hampton und Ella Fitzgerald. Und er war einer der letzten Veteranen aus den goldenen Jahren der Fernseh-Unterhaltung. 1963 stellte er für das ZDF ein Orchester zusammen und sorgte bis in die 80er-Jahre bei nahezu allen großen Live-Shows für den guten Ton. Greger spielte unter anderem auch die Titelmelodie des "Aktuellen Sportstudios" ein. Neben seiner Frau, mit der Greger 63 Jahre lang verheiratet war, hinterlässt Greger einen Sohn, der ebenfalls Musiker ist und lange Mitglied in seinem Orchester war, sowie eine Tochter und einen Enkel.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-58987/band-leader-max-greger-ist-tot.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com